



3 Pièces

61 m²

Réf. 4732-5266591

698 000 €

Les Arcs

Appartement à vendre (73700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe appartement 2 chambres au pied des pistes, dans la prestigieuse résidence Prince des Cimes à ARC 1950, libre de tout bail. Ce bien d'exception de 61 m², entièrement rénové, vous séduira par son entrée avec rangements, sa cuisine équipée ouverte sur un séjour lumineux, ainsi que ses deux chambres confortables, sa salle de bains et sa salle de douche. La grande terrasse, exposée plein sud, offre un espace de détente idéal, avec une vue imprenable sur les pistes. Vendu meublé, cet appartement inclut également une cave, une place de parking couverte et un casier à skis. Vous bénéficierez par ...

Stunning 2-bedroom apartment at the foot of the slopes, in the prestigious Prince des Cimes residence in ARC 1950, available free of lease. This exceptional 61 m² property, fully renovated, will charm you with its entrance featuring storage space, an open-plan equipped kitchen leading to a bright living room, two comfortable bedrooms, a bathroom, and a shower room. The large south-facing terrace offers a peaceful retreat with breathtaking views of the slopes. Sold fully furnished, this apartment also includes a cellar, a covered parking space, and a ski locker. Additionally, you'll enjoy ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

